



Salon de la franchise.

Comme chaque année, le Salon international de la franchise proposera, lors de son édition 1992, du 20 au 23 mars au parc des Expositions de la porte de Versailles, à Paris, une série de conférences. On note,

pêle-mêle, une intervention de : Claude Nègre, professeur à l'Institut de promotion de la franchise, sur le thème « Bien choisir sa franchise » ; une mini-conférence, le 21 mars, d'Olivier Gast, avocat spécialisé dans la franchise, sur l'intérêt pour des entrepreneurs de devenir master-franchisés ; et, le 22 mars, un débat sur les avantages et les spécificités de la concession.